



Association COEURS DE CHIENS
soutien aux chiens abandonnés d'Espagne
adoptions en Suisse romande - France régions limitrophes

COOPER

Sexe : mâle

Âge : 2 ans et 5 mois

Poids : 20 kg

Race : Mix Border Collier

Origine : Espagne

Disponible à l'adoption pour : Suisse

Arrivée en cas d'adoption : 13-03-2026

Cooper, un cœur sensible à apprivoiser

Cooper est un magnifique Border Collie croisé d'environ deux ans, retrouvé seul non loin de la pension de notre partenaire en Espagne. Sans identification, sans personne pour le réclamer, **ce doux chien semblait s'être égaré... ou abandonné.** Nous l'avons nommé Cooper, un nom qui lui va à merveille : **simple, doux et un brin aventurier.**

Derrière son regard intense et intelligent, typique des Border Collies, se cache un chien encore méfiant envers l'humain. On ne connaît pas son histoire, mais nous pouvons évidemment imaginé qu'on lui a apporté bien peu d'intérêt. Cooper pour l'instant reste réservé, timide, et a besoin de temps pour accorder sa confiance. Pour cette raison, Cooper n'est pas un chien « clé en main » : **il aura besoin d'une famille douce, patiente, prête à l'accompagner avec bienveillance dans sa redécouverte du monde.**

Il s'entend très bien avec ses congénères, et nous pensons qu'un foyer avec un autre chien équilibré serait l'idéal pour lui : **un autre compagnon rassurant, capable de lui montrer le chemin, de partager des jeux, des balades, et de l'aider à prendre confiance.**

Adopter Cooper, **c'est s'engager dans une belle aventure faite de petits pas, de renforcement positif, d'éducation douce et de grandes récompenses.** C'est voir un chien s'ouvrir peu à peu, gagner en confiance et révéler toute sa douceur.

Cooper est encore en chemin, mais c'est un chemin qui en vaut la peine.

Son histoire : Retrouvé perdu à côté de notre pension partenaire

Andalousie



Retrouvez ce chien sur notre site : <https://coeursdechiens.ch/chien/cooper-2023>



Lieu actuel : Espagne Andalousie en pension à nos frais

Avec les humains : Avec expérience et douceur

Congénères : Oui

Enfants : Nous préférons placer Cooper dans un environnement sans enfants pour sa sérénité.

Chats : Test sur demande

Signes particuliers : Notre petit Cooper est positif à la Leishmaniose Infantum canine, il est sous traitement.

La leishmaniose est une maladie parasitaire qui peut faire peur, mais dans la réalité :

- beaucoup de chiens vivent une vie parfaitement normale
- avec un suivi vétérinaire régulier
- et un traitement adapté
- cette infection/maladie n'est pas contagieuse chien/chien chien/humain

Nous connaissons très bien la Leishmaniose, plusieurs de nos chiens ont été adoptés avec cette pathologie, nous les suivons régulièrement. Nous sommes à même de vous renseigner objectivement et professionnellement contactez nous.

Profil adoptant : Personnes responsables, engagées, acquises à la cause de l'adoption avec un plus sur la race du Border Collier. Avec patience et compréhension, contexte d'habitation adapté, avec **disponibilité et présence**.

Nous éviterons un environnement urbain: Cooper s'épanouira bien mieux à la campagne ou à la montagne, dans un lieu calme, avec de l'espace extérieur sécurisé, loin de l'agitation et des bruits stressants de la ville. Un foyer sans jeunes enfants sera préférable, afin de lui offrir un cadre de vie stable et apaisant.

Autre copain chien bien dans ses baskets un grand OUI